



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

Paris, le 13 juillet 2018

## Formation des enseignants : encore une réforme sans concertation ?

Ces derniers mois, diverses annonces et recommandations concernant une évolution de la formation des enseignants ont été rendues publiques : réponses des ministères au référé de la Cour des comptes, rapport des Inspections générales sur la formation continue dans les ÉSPÉ, projet de pré-recrutements par modification du statut des AED (Assistants d'Éducation), déclarations relatives à un changement de position des concours... À mots couverts et malgré un éparpillement apparent, ces annonces, mises bout à bout, font système et semblent dessiner un projet global pour la formation des enseignants - dont, une fois de plus, les acteurs et principaux intéressés sont écartés.

Ces annonces diverses créent un climat d'incertitude et alors que les dates de mise en œuvre approchent, l'inquiétude grandit. Mais celle-ci ne saurait en aucun cas justifier que des décisions soient rendues publiques au cours de l'été alors que les ministères concernés n'ont organisé aucune concertation avec les acteurs de la formation. Si un tel scénario était avéré le SNESUP-FSU appellerait à la mobilisation des collègues dès la rentrée, en concertation avec les autres organisations syndicales

Le SNESUP-FSU a demandé le 9 juillet une audience aux deux ministères concernés pour évoquer les préoccupations des acteurs de la formation, enseignants, formateurs, étudiants et stagiaires, connaître le projet des deux ministères et proposer des modalités d'organisation d'une véritable concertation en matière de formation des enseignants.

---

Suivez-nous !



[HTTPS://WWW.FACEBOOK.COM/SNESUPFSU/](https://www.facebook.com/SNESUPFSU/)



[HTTPS://TWITTER.COM/SNESUPFSU](https://twitter.com/SNESUPFSU)